

# RESNARKOBA

## Silaturahmi bersama Warganya, oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Feb 29, 2024 - 22:19



### GIAT DOOR TO DOOR SYSTEM Bhabinkamtibmas POLSEK CIRACAP



*Silaturahmi bersama Warganya, oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap*

Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti Kecamatan Waluran Kabupaten Sukabumi, BRIPKA CHANDRA HARI.P, menjalankan tugasnya dengan penuh semangat dan dedikasi. Pada Kamis, 29 Februari 2024, pukul 10.00 WIB, dia melaksanakan kegiatan door to door system (DDS) di Kampung Cibungur, Desa Mekarmukti.

Kegiatan tersebut tidak hanya sebatas silaturahmi, tetapi juga sebagai upaya sosialisasi pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas dengan penuh kecerdasan mendengarkan curhatan, saran, serta masukan dari masyarakat.

Dalam interaksi tersebut, BRIPKA CHANDRA HARI.P memberikan beragam himbauan kepada warga. Salah satunya adalah mengenai pentingnya antisipasi terhadap TPPO. Dia menekankan agar masyarakat segera melaporkan ke pihak berwajib apabila menemui indikasi TPPO. Tak hanya itu, dia juga menekankan pentingnya kerjasama antara warga dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam rangka menciptakan rasa aman dan damai, bhabinkamtibmas juga menyarankan agar masyarakat selalu berkoordinasi dengan pihak terkait. Selain itu, dia juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Menjelang Pemilu, BRIPKA CHANDRA HARI.P tak lupa memberikan sosialisasi agar warga tetap menjaga kerukunan dalam bermasyarakat dan tidak mudah terprovokasi oleh kepentingan politik tertentu.

Tak hanya memberikan himbauan, dia juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan mengaktifkan siskamling atau ronda malam di lingkungan masing-masing.

Selama kegiatan tersebut, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan profesionalisme dan komitmen BRIPKA CHANDRA HARI.P dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti.